

☆新駐車場 只今整備中です!!



♪ 舗装と駐車スペースの線引きができました。

道の駅施設前側駐車場から県道の坂道をへだてた北側に、現在新駐車場が作られています。これは国土交通省により整備されているもので、大型車を主体とした駐車場と屋外公衆トイレが設置されます。駐車場の舗装と線引きが完了し、これからトイレの建設に移るところ。その後浄化槽等も整備されて、現在のところ工事完了は年内いっぱい位の予定です。完成の暁には、南国 IC から広域農道方面へのアクセスが格段にスムーズで便利になるはず。 **♪ご期待下さい!!**

猫のしっぽ 8月もはや下旬。今年は暑いながら昨年とは違い夏らしい夏で、お盆のご入客も順調でした。盆を過ぎると季節も進み、週半ば仕事を終えて駐車場に向かうと、あたりは一面虫の声。駐車場といえば、上記(本文)記事のとおり道の駅の新駐車場が整備されつつあります。大型車駐車レーンも多めに取っており、観光バスやトラックなどの利便性が高まります。来るべき災害時の支援物資備蓄場所等としての役割も担っています。完工、供用開始まで今しばらくお待ち下さい。

さて、私風猫子の愛車(ロードバイク)青猫V号に不可解なパンクが頻発、しばらく乗れてません。タイヤに外傷もない(リム打ちでもない)のにチューブに穴が開く。フロントを直して5日後にはリアも。昨日自分で直そうとタイヤを開けるとチューブのリム側に2か所も穴が開いている。これってチューブ自体の不良では!? ねえ、仏ミケりん社(グルメガイドも出してる)、大丈夫か〜。風猫子